



読売ジャイアンツ 日立製作所野球部
ドラフト3位指名 佐々木 俊輔 選手



日立製作所野球部でリードオフマンとして活躍



積極的な走塁も持ち味

更なる高みへ



ドラフト指名後の記者会見



読売ジャイアンツ・実松一成スカウトから指名あいさつ

テラン選手から学ぶこと
迎えるチームの中心選手）をはじめとしたベ
田中さん（*田中政
則選手。在籍22年目を

Q 日立製作所野球部で
過ぎた思い出は？
田中さん（*田中政
則選手。在籍22年目を

Q 読売ジャイアンツ
の印象は？
伝統のある球団で、常
に強くなければいけな
いチーム。その期待に
応えられるよう責任感
をもってプレーしたい。

Q ドラフト3巡目で
指名を受けたときの
気持ちは？
こんな良い評価をい
ただけると思っていな
かった。「佐々木」と呼
ばれたときは別の佐々
木さんかなと思ったが、
自分の名前が呼ばれ、
びつくりした。

Q プロ野球で対戦し
たい選手は？
阪神タイガースの村
上頌樹選手。大学の先
輩で、当時は紅白戦な
どで対戦したが、なか
なか打てなかったので、
プロの世界でリベンジ
したい。



佐々木 俊輔

1999年・東京都出身
右投げ左打ちの外野手。
帝京高校、東洋大学を
経て2022年に日立製
作所へ入社。同社野球
部では一年目から三拍
子揃った一番打者とし
てチームをけん引。

Q 今後の抱負は？
自分の特徴は、力強
いスイングや足、アグ
レッシブさにあると思
うので、そこをしま
りアピールして開幕一
軍、そして一年間一軍
にいられるよう頑張っ
ていきたい。

Q 今後の抱負は？
自分の特徴は、力強
いスイングや足、アグ
レッシブさにあると思
うので、そこをしま
りアピールして開幕一
軍、そして一年間一軍
にいられるよう頑張っ
ていきたい。

Q 今後の抱負は？
自分の特徴は、力強
いスイングや足、アグ
レッシブさにあると思
うので、そこをしま
りアピールして開幕一
軍、そして一年間一軍
にいられるよう頑張っ
ていきたい。

Q 今後の抱負は？
自分の特徴は、力強
いスイングや足、アグ
レッシブさにあると思
うので、そこをしま
りアピールして開幕一
軍、そして一年間一軍
にいられるよう頑張っ
ていきたい。

Q 今後の抱負は？
自分の特徴は、力強
いスイングや足、アグ
レッシブさにあると思
うので、そこをしま
りアピールして開幕一
軍、そして一年間一軍
にいられるよう頑張っ
ていきたい。



平 和へ思いを込めて 日立市戦没者追悼式

10月27日、日立市戦没者追悼式が日立市民会館で行われました。この式は、戦死された方や戦争によって亡くなられた方を追悼するとともに、戦争の悲惨さと平和を希求する思いを次世代へ継承するため開催しています。およそ200人が参加した式典では、黙とうや献花が行われ、戦没者の方々へ哀悼の意と平和への祈りをささげました。小川市長は「今日の発展は、戦禍の中で亡くなられた尊い犠牲の上に築かれていることを忘れず、平和の実現に尽くしていきたい」と話しました。



み んなで支えあう社会を 日立市ふれあい運動会

10月21日、池の川さくらアリーナで日立市ふれあい運動会が開催されました。4年ぶり54回目となるこの大会は、障害の有無にかかわらず、多くの人が一緒にスポーツやレクリエーションを楽しむことで、交流の機会を図り、絆を深めるものです。開会式で小川市長は「これからもみんなが支えあえる社会をともに目指しましょう」と話し、その後行われた競技では、参加した方々が笑顔で楽しんでいました。

今 年もりんごの季節がやってきた 中里産りんごを日立駅で無料配布

10月20日、日立駅前の中里産りんごの無料配布会が行われました。今年で8回目となった無料配布は中里地区の知名度向上や交流人口の増加などを目的としています。用意された「秋映」や「新世界」など500個のりんごを、小川市長や生産者らが笑顔で手渡していました。里川西特産果樹生産部会の武藤隆之部会長は「猛暑で苦戦しましたが、今年もおいしくできたので、ぜひ中里にきてください」と話しました。



日立中里フルーツ街道HP



万 が一に備えて 日立市原子力災害広域避難訓練を実施

11月5日、東海第二発電所での原子力災害の発生に備え、避難先となる福島県いわき市と田村市までの避難訓練を実施しました。当日は、午前7時30分に原子力事故が発生した想定で行われ、参加者はバスや乗用車で避難先の福島県まで移動しました。小川市長は、「円滑な避難のためには、正確で迅速な情報伝達と避難する方々が安全に安心して行動できる支援体制の整備が必要だと再認識できた」と日頃の訓練の大切さを強調しました。

